※GREEN×EXPO 2027の事業に関係するものを抜粋し、原則原文のまま掲載しています。 ※いただいたご意見のうち判別のできない文字は●で表示しています。

- ここからはちょっと遠いかな。元気でいられたらぜひいってみたいと思います。
- ・ 横浜のイベントとしての意識はあるが、全国、世界への広報、宣伝は何時頃から始まるのでしょうか?
- ・全ての生活空間に緑があるように。子供の遊び場 学校 職場 老後の生活 住居 街路 オフィスビル 工場 港 役所 病院 スポーツ施設 都市部への人口集中、限界集落増←放置できない問題 地球がこわれる、人類がほろびる という問題解決に取り組む第一歩として高く評価いたします。
- ・ 会場だけでなく、各地域に花がいっぱいになる様に考えていただきたいです。
- ・ 横浜市では、・みなとみらい地区 ・港湾地区の整備 ・米軍根岸跡地整備 ・上瀬谷エクスポ開催後地の計画と、総合的、計画的な開発は多大な予算計画が必要と考える!
- 多くの市民が理解できるよう説明が必要だと思います
- 開催内容、EXPOが終了後の利用等あらあら理解が出来また。単一町内会への説明があれば希望したいです。
- ポスターだけではわからなかったが、ていねいでやさしい説明でエキスポに対する理念や、又、終った後の防災拠点としての利用等々とても希望の持てる博覧会になるのではないかと期待し、お手伝い出来る事があればと思いましたが、会場が遠いので…。
- これから3年先のことはわかりませんが、元気で来場客としてお花を見に行かれたら良いと思います。現在87才、見に行かれたら良いナー、と思って居ります。交通の便も良くして下さい。
- ・本日の説明会は環境事業担当者に対するものでしたが、若い人達に「GREEN×EXPO27」をPRするものは今後どの様な団体に行うのか関心が有ります。(若い年代の人達がこの「GREEN×EXPO27」をどの様に考えているのか関心あり)
- ・ 横浜市・神奈川県が中心の開催と思いますが、国や他県のかかわりは無いのか?国を上げての開催として解釈で良いのか?
- 各ビレッジの内容もう少し細かくお知らせ下さい。EXPO2027開催後の事も報知頂けたらと思います。
- ・ 太陽光発電池等をとても推進する説明でしたが、使用済になった時の処理方法はまだ開発されてないのでは? パネル を作るのに大量のエネルギーを使う事等Co2削減があるかどうか? 考えが片よってます。
- ・ 終了後の利用方法、もう少し具体化がほしい
- ・楽しくなるようなものが無いように思います。目玉がないような。泊まれる、踊れる、歌える。フジロックフェスティバルのようなものの開催、大きな防災拠点?アイデアとして陸上養殖の大規模なものとか、農を食べるイベントとか。 全横浜のみこしが集合とか。ぜひ参加型の博覧会が良い。全市民の植樹の森とか。
- 自転車専用道路の設置を切に希望します。グリーンエキスポには自転車が一番合っている。
- ・・子供をもつ母親も意見を言える場があるとより共感を得られるEXPOになるのではないでしょうか。・交通手段は大丈夫なのでしょうか?
- 跡地利用をもっと具体的に知りたい。ライフスタイルの変換?価値観の変換?環境共生に向けた発信項目も具体的に知りたい。
- 進捗状況を見ながらかかりあいたと思います~???
- ・ 具体的目玉がわかりません
- 食と農
- 環境推進委員としての考え方が変わった。
- 未来をになう子ども達が緑を大切にする事を知り、参加できる様にして下さい。
- ・ イメージツンクツンクキャラクター 跡地の活用を市民にしっかりと伝える事 (防災)あと上瀬谷地下でしているエノ キ作りの農家の保証
- ・本事業を実施して採算はあるように出来ますか。大きな赤字になりませんように。・事実後、防災の拠点とすることは賛成です。ただし、この跡地に横浜市の財政をうるおす拠点、施設、事業の案はなくなりました。ついては市財政の向上のための施策をぜひお考え下さい。今のままでは破綻の道を進むのではないでしょうか。「環共」とされましたが分かりにくい。「環境・共生」とした方がよいのではないでしょうか。
- 会場イメージ図には縮尺の記入があるともっと判りやすくなるのでは。各区からツアーバスを計画してはどうか。
- ・ 皆で協力しましょう!! トゥンクトゥンク!!

- 1.説明会によって、G×Eの活動イメージが身近になった。2.跡地を防災拠点に利用する。3.郊外地の活性化に賛成ですが、大きな資本が主体にならないよう気を付けてほしい。4.持続的な利用は植林をして森を作ったらどうか。
- すべての事・意味でクリーンなEXPOでなければと思います。
- 南区としてどの様な協力体制を考えていますか。
- 終了後に防災拠点としたいという市長さんのお話し、大賛成です。
- これからも理解を深めて行きたい。公園の清掃、管理、運営に参加して行きたい。
- ほとんど知らない人多いです。何度も行ける様に入場料安くしてほしいです。
- ・ 交通手段の多様化、どこからいけば各市内・区でよりベストで行きやすくしてほしい。
- 公園愛護会の役割(地球や人間関係)役割もよくわかった。
- ・ GREEN EXPOの実行委員?の方たちの(現場)の思いや願いやねらいなどもの話も聞きたいと思った。人、お金、全体的にどんなバランスで開催するのかも知りたい。
- 横浜市全体が花と緑にあふれる期間、地域になってほしいと願っています。メイン会場だけではなく。
- 入場料はいくらですか。
- ・ 広大な土地を有効利用してほしい。
- 郊外の発展と交通網の発展につながれば良い。CO2を出さない環境問題に前向きで良いと思う。跡地を防災支援拠点として使用するのは良いと思う。
- ・ 終了後の活用方法が聞けてよかった。
- 後半期間の熱さ対策を!!
- ・ 花はCO2とガスを吸収すると言われているが、身近な花1株で人の呼吸するCO2何日分を吸収するのか知りたいし、PRできないか?
- 会場への交通利便性の向上をお願いしたい。
- ・ 若い世代の人達にPRをした方が良いと思う。小・中・高等の子供達も取り組めたら…
- 会場のあと地利用と防災拠点を築く話がありましたがそのような大きな拠点を設けた例が他の都市にもあるのでしょうか?また今回の説明ではその使い方にあまり言及がありませんでした。防災物流拠点のような使い方が、お金の使い方が横浜市の実状に合っているのか検討が必要と思います。今ある学校等に設けられる防災拠点にプライバシーを確保する個別テント等を整備する方が良いのではないかと感じました。
- 交通アクセスが一番問題ですね!
- すばらしい計画と思います。跡地利用も必要な設備であります。使用する様な事故があってはならないが、準備があるべきです。費用が出る丈ばかりではなく、税金の一部が入る様なこともしてほしい!
- ・本イベントを通じて日頃の愛護会活動の活性化が図れると良いと思います。そのために、若い世代が地域活動に参加する仕組みや動機づくりに、横浜市も尽力していただきたい。地域活動に参加した際に花のたねを配るなど。
- 高齢なので、参加したい気持ありますが、無理です。開催を楽しみしています。(一般来場客として)
- ・ まだ年月がある為認知度が低いので今後PR、説明会が必要と思う。南区からのアクセス方法。他入場料の決定等はいつ頃となるか。
- ・ もよりの駅より直行バスの検討をお願いします。
- ・ 若い人の参加も必要。
- 少し不便な場所に設置されますが、交通渋滞などすごく心配です。子供がすぐ近くに住んでいますので、多く足を運べればいいなと思っています。花は大好きで、町内のグリーンベントの世話などもしています。町内会ごとにバスなど チャーターすれば高齢者たちも行かれると思います。
- 地球全体の環境を良くする為に、1人1人が花、緑を愛し育てていければと思います。環境を良くしていきたい!美しい地球の為に!
- ・ 町内でもハマロードサポーターとして清掃と町内グリーンベントの花壇の整備など身近な所で活動していきながら、 GREEN×EXPO2027を広げて知ってもらえるようにしていきたい。
- 全体像はわかりましたが、具体的に何をどうしたらよろしいのか。又、これからのことだと存じますが、その辺のところを知りたいです。
- 具体的な運営方法の説明はいつごろですか?
- 皆様が良く関心を持つ盛り上がりを期待したい。
- 入場料あるならいくらか案内ではわからない会場たばこ・アルコールは無しで。
- GREEN EXPO2027はどういう事で横浜開催になったのか?

- ・ EXPO2027を開催した後は何にを利用されるのか?市のはずれの場所で多くの方々が参加できるのか?利用金額はどの ぐらいな金額になるのか?年齢の幅が多いように思われますが?
- 新しい企画のもと我々の出来る事を努力しながらすばらしい祭えんにと思うものです。
- 私どもはさくら並木の保全活動しています。南区のさくら並木が市民によろこばれている背景には「保全活動」によって桜の手入れが自ら実施されているからです。手入れをしないと倒木などヒガイも出るので、GREEN EXPOでもミドリ、樹木の保全の観点も少しは必要と思います。東京都、北関東他では強風で樹木がタオレ事故が発生していますが横浜市ではこの様な事故は防げています。土木事務所やボランティアによる保全活動の成果と思います。
- 開催地は野球をやりに行った事があるので分かるが南区からは遠く道路もせまく混む。EXPO27を見に行ったが渋滞で動かないとか駐車場がないetcの裏側の問題点を解消出来るのか?失敗した横浜博覧会の二の舞にならないために各町内会ごとに無料でも割引でもいいからチケットを配布すべき。小学校の校外学習の時に現地へ行ってもらうように検討しても良くないか?高齢の方には無料パスポートを配布するとか。
- 予算の事
- 終了後の使用についても考えがあり良かったです。交通の便が良いといいなとーチョット大変かなとー。
- 開催に関する多くの情報を市民に発信し、市民一人ひとりが興味を持ち、参加意識を持てる様な方策を採ってもらいたい。
- 横浜で大きなイベントが出来ほんとうに喜んでおります。三年後の開催を期待しております。
- ・ EXPO2027跡地利用も計画され広域防災拠点は非常に良い計画と思います。横浜市民の税金を投入してEXPO開催するのでEXPO開催して良かったと言われるようなEXPOにして頂きたい。
- 横浜というと港のイメージがありますが、もともと緑の多い市でしたのでそれを中心にしたエキスポは真の横浜をしめ す出発点になるとよいですね。防災拠点も必要だと思いますが、農食などのアピールを継続する必要があると思いま す。それも説明してほしいですね。
- よくわかりました。一般の人にももっとせんでんしてほしい。